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今年も恒例の桜まつりが4月1日に行なわれました。
当初3月18日開花との予報が出て、葉桜まつりになってし
まうのではと危惧されましたが、ちょうど８分咲き～満開
での桜まつりと
なりました。
式典開始前の演
奏から出発まで
約１時間弱！！
ずっと座ったま
まだったので、
足がしびれまし
た…。でも、桜
が咲き誇る中、
パレードができ
てよかったです。

また、桜まつりと同時開催で団バザーが行なわれました。
いつもはＪＡセレサの近くで行なっていたのですが、いつ
もの場所が選挙事務所として使われていたので、こがねス
トア前をお借りしました。
９時から準備を始め、１０時に販売開始予定だったのです
が、準備開始早々にお客さんが集まり始め、４５分ぐらい
から販売開始となりました。例年通り、最初の３０分はす
ごい勢いで売れました。
でも、その後は・・・ちょっと売れ行きが鈍りました。
当日の店番だけでなく、事前準備もいろいろありましたが、
みなさまご協力ありがとうございました。

恒例の春キャンプが今年も行なわれました。
去年は寒い日に当たってしまったのですが、今年はやや暖
かい日でした。
＜１日目＞
８時に団倉庫集合、BVS 隊長、VS、団委員長と一緒に資材
を軽トラックに積み込みました。（お手伝い、ありがとうご
ざいます！！）
ジャンボリーテント４張り、マーキーテント、炊事道具 ４
セット、工具箱 ２セット、おかま、かまど、バッカン ２
つ、大鍋、ポリタンク ５つ、バケツ 数個、ガス台セッ

ト、ツーバーナー、ランタン ２つ、ドームテント ３つ、
スコップ、折りたたみテーブル ２などなどすごい量で軽
トラックの荷台がいっぱいでした。
９時過ぎから設営開始。
まず、テント４張
りをたてました。
まず、リーダーが
アドバイスしなが
ら、ボーイとカブ、
全員で１張りたて
て、たて方を思い
出してもらいまし
た。
次にカブで１張り、
ボーイで１張りた
てました。風が強
かったので、安全
確保のためリー
ダーが少し手伝い
ました。
ボーイが４張り目
をたてようとした
ところ、最後のテ
ントはグランド
シートが入ってい
ないじゃん！グラ
ンドシートを取り
にいく間、たちか
まど作りをしまし
た。
午後、カブはたこ
作りをしました。
今日は風が強いの
でよく揚がりまし
た。
一方、ボーイは気
を取り直してテン
トをたてようとし
たところ、本体＋
フライでなく、壊
れた本体が２つ…
だめじゃん！！
再度団倉庫へ行き、Ａテントのセットと交換しました。
そのころにはボーイには時間がなくなってしまったので、
手の開いているリーダーでＡテントをたてようとしたら、
張り綱が入ってい
ないことが判明。
（がーん！！）
麻紐で張り綱を
作って、どうにか
しました。
たちかまど作りは
手間取り、買出し
が終わるころに完
成しました。
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さくらまつ り、団バザー

[平成 19 年 4 月 1 日]

キャンプ説明会＆春キャンプ

[平成 19 年 4 月 21 日～22 日]
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各隊の夕飯メニュー
ビーバー・カブ隊：カレーラーメン（うどん）ライス
ボーイ隊：牛丼→豚丼
ベンチャー隊：グループ対抗料理コンテスト
鳥まるごとをダッ
チオーブンで蒸し
あげた豪快な料理
も作っていました。

ボーイ隊は人数が
少なかったけど、
みんなで手分けを
してほぼ時間通り
に夕飯が食べれました。
夜は７時からファイヤーをやる予定でしたが、いろいろ遅
れて７時半ぐらいのスタートでした。どうなることか心配
でしたが、キャンプファイヤーの雰囲気を味わってもらえ
たと思います。

ＶＳの西原（母）様、写真のご提供ありがとうございます。
＜２日目＞
春キャンプの２日目は、朝５時半起床。
（スカウトには「朝５時半より前には起きるな。ちゃんと
寝てなさい」と前日にしっかり言っておきました）
カブは早朝ハイ

クに出発。宿河原
の町をぐるりと一
周歩いて、朝食の
パンの買出しに行
きました。（昔の
団倉庫跡地、八幡
神社、今の団倉庫、
団委員長の家など
をめぐりました）

ボーイは朝食の
メニューはあさり
の差し入れを頂い
たので、ご飯、あ
さりの味噌汁、ス
クランブルエッグ。
手際よく準備をし
て、ほぼ時間通り

に朝食にありつきました。
９時ごろに朝礼。９時半ぐらいから撤営開始。みんなで手
分けをして作業し、１０時半ごろにはほぼ撤営が完了しま
した。みなさん、お疲れ様でした。

登戸駅に集合し、
地下鉄を乗り継い
で、浅草まで行き
ました。
浅草では、吾妻橋
や浅草寺周辺を散
策しました。
その後、読図をし
ながら秋葉原まで
歩きました。
距離は大したこと
ないのですが、ア
スファルトの上な
ので、足への衝撃
が大きく、結構足が痛くなってしまいました。
秋葉原では、名物のおでん缶を食べてみました。意外にお
いしかったです。

★恒例のスカウトたちの反省・感想
(村)：あさくさではたこやきをたべたり、おみくじをひけ
てよかった。秋葉では予想以上におでん缶がおいしかった
(河)：浅草では名物のあげまんじゅうを食べて、人形やき
をおみやげに買えてよかった。それにすごくひさしぶりに
おみくじもやった。秋葉原ではうわさのおでん缶がおいし
く、おたくが見れたのでおもしろかった。
(今)：浅草であげまんじゅうをたべたりかみないもをみた
りいろいろしてとてもたのしかったです。それにあきはば
らまであるくのは、つかれたけどたのしかったです。
(小)：浅草でのかきごおりがおいしくすごくうれしかった
です。アキハバラでは人が多くてびっくりしました。ハデ
な人がいっぱいいておどろきました。
(森)：写真に全部うつったぜ。…うまー ﾟ ﾟ

つかれたー、そしてうまー。ネタ作れたー。
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都内ハイキング：浅草～秋葉原

[平成 19 年 4 月 29 日]
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